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Satisfait de l'activité de la Centrale nous allons atteindre la 400ième commande. 
La tablette est l'article le plus demandé. 
 

Pour les autres produits le temps de livraison est rapide mise à part quelques difficultés parfois 
à avoir les ballons (Nike) rupture de stock mais nous faisons au mieux pour compenser. 
On peut remercier Damien notre référent District pour le suivi des commandes. 
N'hésitez pas à nous contacter pour mettre de nouveaux produits au catalogue 

Sommes actuellement en discussion pour les attaches filets terrain synthétique. 
Un souhait un certain nombre de ''petits clubs '' hésite à nous commander, consulter le 
catalogue nous avons la diversité la qualité et les prix. 
Bonne saison. 
 

claude Dupont 

 
 


